

Ante las incoherencias del Podemos de Pablo Iglesias los Anticapitalistas se van. Las continuas críticas del sector Anticapitalistas de Podemos al Gobierno de coalición han acabado por tensar la cuerda. Pablo Iglesias ha dicho este lunes que consideraba “lógico” que la corriente minoritaria, cuya cabeza visible es la líder andaluza, Teresa Rodríguez, abandone Podemos. “No hay por qué estar a la fuerza en un partido político si no estás de acuerdo con la línea política de ese partido”, dijo el vicepresidente en una entrevista en La Sexta unos días después de conocerse que la corriente está debatiendo su salida. Por el momento, la dirección de Podemos Andalucía guarda silencio. Rodríguez aún no ha decidido si aspirará a un nuevo mandato en la asamblea andaluza del próximo mes de mayo, pero todo apunta a que lo desvelará esta semana. En una entrevista al diario Sur de Málaga publicada el pasado domingo, Rodríguez desmiente que planea abandonar Podemos y se muestra dispuesta a presentarse a un nuevo mandato de coordinadora, aunque lo liga a convertir Adelante Andalucía (la confluencia electoral con IU y formaciones andalucistas) en un proyecto similar a En Comú Podem. “Me quedaré mientras entienda que pueda aportar algo para cambiar profundamente el orden de cosas en Andalucía, pero para mí está primero Andalucía y luego el partido”, afirma. Tampoco descarta dar un paso atrás y que sea el alcalde de Cádiz, José María González, Kichi, el que aspire a liderar Podemos Andalucía.